



## **Kilian Jornet revalida el título de campeón de España de esquí de montaña**

Kilian Jornet se ha llevado la victoria en el Campeonato de España de Esquí de Montaña Individual, disputado este domingo por los alrededores de la estación de esquí de Boí Tàüll Resort

El atleta de Atomic ha dominado la prueba desde la primera subida, y a partir de entonces sólo ha tenido que concentrarse en no cometer ningún error y en mantener la distancia

"Este título me hace mucha ilusión. Ahora toca descansar, recuperar bien y pensar en la primera prueba de la Copa del Mundo", dice Jornet

### **Barcelona, 15 de enero de 2012**

Sin tiempo para el descanso y sólo dos días después de obtener la victoria en la prestigiosa Mountain Attack de Austria, Kilian Jornet ha disputado esta mañana de domingo el Campeonato de España de Esquí de Montaña. Kilian, que defendía título, ha dominado con claridad la prueba y obtiene de esta forma una nueva victoria que le sirve en su camino de preparación para el inicio inminente de la Copa del Mundo de la especialidad.

### **"Me he encontrado un poco cansado"**

La prueba, organizada por la Asociación para el Desarrollo de la Rigagorza Románica y el Centre Excursionista de la Ribagorça (CEAR) se ha disputado por los alrededores de la estación de esquí de Boí Tàüll Resort, sobre un duro y espectacular itinerario, pasando por las zonas de Moró, Sant Martí y Llevata, entre otros, con el inicio en los 2.050 metros y el final en los 2.750 metros. La prueba se ha disputado con sol, un poco de frío y con inversión térmica, lo que ha propiciado que la nieve estuviera muy bien.

Kilian ha podido demostrar su buen estado de forma, pero no escondía que "me he encontrado un poco cansado, ayer tuvimos un largo viaje en coche y el cansancio también lo he notado de las semanas de entrenamiento que he venido haciendo". No obstante, el atleta de Atomic ha demostrado esta mañana la clase que atesora y él mismo nos resume la esencia de la prueba: "Hemos empezado juntos con Marc Pinsach, pero desde el final de la primera subida me he podido escapar y mantener la diferencia para conseguir la victoria". Una victoria que, por otro lado, no ha sido nada fácil, ya que la carrera ha sido muy técnica, con tramos en los que había que colocarse los crampones y otros en los que había que encordarse; detalle que no ha hecho sino aumentar la dureza de la competición, debido a los cambios de material que han tenido que realizar de forma constante los esquiadores.

### **Pensando en el inicio de la Copa del Mundo**

Lo cierto es que la temporada de competición no ha hecho más que empezar para Kilian Jornet, que el próximo sábado tiene ante sí uno de los grandes retos de esta



temporada: el inicio de la Copa del Mundo en Arcalís. El atleta de la Cerdanya no podía esconder su satisfacción tras revalidar el título de campeón de España, pero su mente ya piensa en su próxima cita: "Es un título que me hace mucha ilusión. Ahora toca descansar, recuperar bien y pensar en el próximo fin de semana en la primera prueba de la Copa del Mundo en Andorra".

Con vistas a empezar la defensa del título de la Copa del Mundo logrado la temporada pasada, en la que también se hizo con el Mundial, Kilian Jornet pasará esta próxima semana entrenando entre Andorra y la Cerdanya.

### **Clasificaciones**

**1. Kilian Jornet, 2h04:00.6**

2. Marc Solà, 2h06:29.5

3. Miguel Caballero, 2h12:52.7

4. Nil Cardona, 2h15:39.5

5. Pau Costa, 2h17:16.4

### **Ultimate, el esquí de montaña ganador**

Nacidos para ser los reyes de la montaña, subiendo y bajando. Desarrollado por el propio Kilian Jornet, el Ultimate es un esquí sin fronteras. El Ultimate es un esquí ganador, el mejor de la línea Touring, que ha nacido por y para la competición. La pareja de esquís pesa sólo 1.200 gramos, y nadie como el mismo Kilian Jornet para destacar sus virtudes: "El Ultimate es un esquí muy ligero, uno de los más ligeros que existen, que es lo que buscamos en la competición. Se trata de un esquí muy equilibrado, que además en los descensos va muy bien, ya que es muy estable y rígido. Es un esquí que no tiene una cota muy marcada, que se desliza muy bien sobre la nieve, y que transmite unas grandes sensaciones. Además, en nieve polvo tiene una gran flotabilidad y en nieve dura es un esquí muy estable". Unas cualidades que le llevaron a proclamarse campeón de la Copa del Mundo y del Mundial de la especialidad.

#### **Ficha técnica Esquí Ultimate**

**Tallas:** 163 cm

**Cotas:** 97/65/80 mm en 163 cm

**Radio de giro:** 23 metros en 163 cm

**Peso:** 600 gramos

**Precio:** 549,99 euros

[www.atomicsnow.com](http://www.atomicsnow.com)

[www.facebook.com/ATOMICKIING](https://www.facebook.com/ATOMICKIING)